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12 апреля 1961 года —  

дата, навсегда вошедшая в ле
топись мировой истории. Год 
назад в этот весенний день 
Человек впервые совершил 
космический полет.

Это наш современник, наш 
соотечественник, это гражда
нин страны Советов —  майор 
Юрий Гагарин.

Указом Президиума Верхов
ного Совета СССР в ознамено
вание первого в мире полета 
человека в космос установле
но празднование «Дня космо
навтики».

«День космонавтики» реше
но отмечать ежегодно 12 ап
реля.

Маркс, Энгельс, Ленин пред
видели, знали, что социализм 
окрылит человеческий гений, 
что новому обществу суждены 
великие свершения. Мы не

только видим, но и творим 
их. От электростанции в селе 
Кашино к Братской ГЭС, от 
потушенных разрухой домен 
старой Юзовки к величайшей 
в мире криворожской домне, 
от маленького циклотрона, по
строенного Курчатовым, к пер
вой в мире атомной электро
станции, к  уникальному дуб- 
ненскому ускорителю, к по
трясающему мир взлету совет
ской науки и техники. Вот 
путь, начатый под гром пуш

ки «Авроры» и ознаменован
ный ныне громом стартовых 
двигателей гигантской раке
ты, которая вынесла в космос 
полпреда Советской страны.

Дерзновенно и методично 
наши ученые и конструкторы 
штурмовали вязкий панцирь 
земного тяготения, тепловой

16 а п р е л я  о т к р ы в а е т с я  
X I V  с ъ е з д  В Л К С М
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган партком а, р е к то р а та ,-п р о ф к о м а  и ком итета 
8 Л  КСМ Л е н и н гр а д ско го  по ли те хн и ч е ск о го  и н с ти ту та  

им. М И. К али ни на

№  14 (1830) 

ЧЕТ ВЕ РГ ,

12 апреля 1962 г. 

Год издания 49-й 

Цена 2 коп.

барьер, закрывавший обрат
ный путь из космоса, выведы

вали опасности, грозящие 
живому организму на нехо
женых тропах Вселенной. Их 
воля к победе, их энтузиазм 
были помножены на мощь на
шей державы. Их силы удеся
теряла поддержка Коммуни
стической партии и Советско
го правительства, участие в 

их делах всего советского на
рода.

12 апреля взлетел Юрий 
Гагарин, а в августе был за
пущен второй космический 
корабль «Восток-2». На бор
ту его был второй советский 
космонавт Герман Титов.

Они уже сегодня стали ле
гендарными героями, славные 
сыны великой Отчизны! На 
родной земле их встретили 
крепкие объятия друзей и 
сердечные слова поздравления 

главы Советского прави- 

. тельства Никиты Сергее

вича Хрущева.
Мы чествуем сегодня в 

день славной годовщины побе
дителей Вселенной, повторяя 
идущие от большого народно
го сердца слова приветствия 
Центрального Комитета Ком
мунистической партии Совет

ского Союза, Президиума Вер
ховного Совета СССР и Сове
та Министров СССР: «Слава 
советским ученым, конструк
торам, инженерам, техникам и 
рабочим —  покорителям кос

моса!»
Сегодня, в «День космонав

тики» публикуем портрет с 
автографом, подаренный сту
дентам - политехникам Геро

ем Советского Союза, летчи- 
ком-космонавтом майором 
10. А. Гагариным.

К у р с ы  и н о с т р а н н ы х  я з ы к о в
Осенью этого года наши студен

ты получат реальную возможность 
научиться говорить на одном из 
иностранных языков. Согласно 
приказу Министерства высшего и 
среднего специального образова
ния Р С Ф С Р  при институте будут 

организованы двухгодичные кур
сы иностранных языков (англий
ский, немецкий, французский).

Целью этих курсов является 
углубление знаний и развитие раз
говорных навыков. Окончившие 
курсы получат специальное удо
стоверение.

Успешное окончание курсов бу
дет также учитываться при р а с 
пределении выпускников институ
та в научно-исследовательские ин
ституты и аспирантуру.

Занятия на курсах платные. 

Размер платы за обучение пред
полагается в размере 20 рублей в 
год.

Организация курсов открывает 
большие перспективы для всех 
студентов, серьезно интересующих
ся иностранным языком, а таких 
студентов много, и интерес этот 
вполне обоснованный. Ведь неда

ром М. И. Калинин, имя которого 
носит наш институт, говорил, что 
скоро мерилом культурности каж 
дого советского человека будет 

знание им, по крайней мере, од
ного иностранного языка.

Несомненно, что под словом 
«знание» подразумевается актив
ное владение языком, т. е. уме
ние вести беседу и переводить ли
тературу по специальности с ми
нимальным использованием слова

ря. Создание таких курсов в зна
чительной степени способствовало 
бы достижению этих целей.

Основная работа на курсах бу
дет проходить в плане исправле
ния ошибок в знаниях студентов 
по иностранному языку, усвоения 

новых слов, разговорных штампов 
и наиболее употребительных грам
матических конструкций, а также 
в плане приобретения навыков 

быстро и правильно отвечать на 
задаваемые вопросы, охватывая 
самые необходимые бытовые темы.

Курсы предусматривают озна

комление с отдельными произве
дениями оригинальной литературы. 
Учитывая важность систематиче

ской и постепенной работы над 
языком, планируется проводить 
занятия 3 раза в неделю по 2 ча

са. Занятия начнутся в октябре и 
будут продолжаться по май вклю
чительно, с перерывом на январь.

Предполагается также организо

вать несколько групп для профес
сорско-преподавательского состава 
нашего института. В таком случае 
преподаватели занимались бы ино
странным языком 6 часов в неде
лю вместо двух, предоставляемых 
им в настоящее время кафедрой.

Как исключение, кафедра ино
странных языков может создать 
несколько групп для неуспеваю
щих студентов с целью улучшения 
их знаний, а также группы для 
студентов, начинающих изучение 
второго иностранного языка.

Для организации курсов необхо
димо знать количественный состав 
слушателей, поэтому с 5 апреля в 
кабинете иностранных языков бу
дет проводиться предварительная 
запись желающих заниматься.

Н. С А С С -ТИ С О В С К А Я , 
преподаватель

За работу, друзья, 
за  работ у !

В Москве 16 апреля начинает 
свою работу самый представи
тельный комсомольский орган —  
очередной XIV  съезд Ленинского 
комсомола. На съезде будут под
ведены итоги и намечены пути 
дальнейшей работы славного от
ряда советской молодежи.

Хочется немного сказать о том, 
какие изменения произошли в 
нашей комсомольской организа
ции за последнее время.

Еще до отчетно-выборной ком
сомольской конференции инсти
тута состоялся большой разговор 
о том, что нужно сделать для 
оживления комсомольской работы 
в нашей организации. На конфе
ренции, собственно, были подве
дены итоги этого разговора. Все 
сошлись на том, что основное 
наше зло —  слабая организаци
онная работа.

В отличие от прежнего, новый 
состав комитета ВЛКСМ избран 
в количестве 23 человек, т. е. 
сократился в два раза. Это име
ет известные преимущества: та
кой комитет более подвижен, ги
бок в управлении. Но есть и об
ратная сторона. Комитет должен 
обрасти большим активом на 
курсах, в группах, т. к. без это
го живая комсомольская работа 
просто невозможна'. В понятие 
«комсомольский актив» включа
ются прежде всего комсорги 
групп, а  их более 500 человек. 
Вместе с курсовыми и факуль
тетскими бюро актив составляет 
около 1000 человек. Будь этот 
актив сам организованным, он 
сумеет повести за собой осталь
ных комсомольцев.

Чтобы проверить, укрепить 
свой актив, комитет комсомола 
считает необходимым в настоя
щее время всю свою работу со
средоточить вокруг двух боль
ших дел. Первое —  борьба за 
повышение уровня знаний сту
дентов, за активное отношение 
к учебному процессу.

В  решении конференции запи
сано, что организаторами комсо
мольской работы вокруг учебно
го процесса должны стать сами 
курсовые и факультетские бюро, 
не перепоручая всю эту работу 
академкомиссиям. При этом дол
жны быть использованы все воз
можные формы работы: произ
водственные собрания в группах, 
методические комиссии, участие 
в издании конспектов лекций, 
широкое привлечение комсомоль
ского актива к решению вопро
сов назначения и снятия со сти
пендии, отчислений из институ
та. Сюда же примыкают работа 
СН0 и СКТБ, шефская работа и 
т. д.

И второе. Долго и много гово
рилось о нашем стадионе, но вот 
уже прошло 15 лет со  дня его 
закладки. До сих пор сделано 
еще очень мало. Пора, наконец, 
самим студентам по-настоящему 
начать строить свою спортивную 
базу.

Сейчас комитет ВЛКСМ совме
стно с ректоратом принимает ме
ры к тому, чтобы завершить

строительство основного здания 
спорт-павильона в этом году. С 
начала мая будут организованы 
выходы студентов на воскресни
ки по строительству стадиона. 
При комитете комсомола создан 
штаб по строительству спортсо- 
оружений, который будет орга
низовывать все работы. Пожалуй, 
комсомольцам-гидротехникам сле
дует поручить проведение летней 
стройки на этих объектах. Кроме 
того, в период каникул на стади
оне будет создан спортивно-стро
ительный лагерь на 100— 150 
человек.

Мы уверены, что все эти дела 
будут поддержаны в группах и 
за этот год мы сможем значи
тельно улучшить условия для за
нятий спортом в нашем институ
те. Мы думаем, что эти два боль
ших и важных дела помогут нам 
крепче сплотить актив.

Л. БАБНО, секретарь комитета
комсомола института

Новый состав комитета 
ВЛКСМ института

Л . Бабко (Э н М Ф ) —  секретарь 
комитета ВЛК СМ .

Л . Вьюгин (V  курс ФМ етФ ) — 

зам. секретаря по оргработе.
М. Чумаков ( I I I  курс Эн М Ф ) — 

оргсектор.

М. Трубникова —  учет комсо
мольцев и взносы.

А. Кручинина ( IV  к у р сМ М ф ) — 

документация, подготовка персо
нальных дел.

А. Полещук ( I I I  курс Эн М Ф ) — 
спорт, Д ОСА А Ф .

С. Гладков ( I I I  курс ЭнМ Ф ) — 
стройка.

Э. Федотов ( I I I  курс М М Ф ) — 
дружина.

Ф . Любин ( IV  курс Ф М Ф ), 
Э. Иванова ( I I  курс ГТ Ф ) — 

производственный сектор.
A. Алексеева ( I I I  курс Р Э Ф ) — 

ответственная за  работу общества 
Красного Креста.

B. Монастырский ( IV  курс 
М М Ф ) — зам. секретаря по поли

тико-воспитательной работе.
В. Волков ( I I I  курс И Э Ф ) — 

лекторская группа, агитпоходы.

Б. Недвецкий ( I I  курс ФМ етФ)
— зав. комсомольским отделом га
зеты «Политехник».

В. Агафонов ( IV  курс ФМ етФ)
—  стенная печать и наглядная 
агитация.

В. Головков ( I I I  курс Р Э Ф ), 
В. Сколдинова ( I I  курс М М Ф ) — 
культсектор.

Г. Крошкина ( IV  к урсЭ л М ф ) — 
шефский сектор.

В. Чумичев ( IV  курс М М Ф ) — 
отв. за  работу с иностранными 
студентами.

В. Алешкин ( IV  курс М М Ф ) — 
быт. сектор.

А. Белавин ( I I I  курс Ф М Ф ), 

Ю . Глен ( I I I  курс ЭлМ Ф), 
А. Кауфман ( IV  курс ГТФ ) — 

сектор учебно-воспитательной ра
боты и С НТО,

Б Ю Р О  КОМ ИТЕТА ВЛК СМ
Л П И

1. Л . Бабко.
2. Л . Выогин.

3. В. Монастырский
4. А. Кручинина
5. В. Волков
6. Ф . Любин

7. М. Чумаков
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Пусть множится слава твоя, комсомол!
С П Е Ш И ,  Т О В А Р И Щ !
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В 1 9 57  году отличник боевой 
и политической подготовки Ле
онид Выогин досрочно демобили
зован из рядов Советской А р 
мии —  ему предоставлена воз
можность поступить в институт. 
Вот тогда-то и появился впервые 
в нашем институте этот высо
кий черноволосый парень с п ря 
мым и открытым взглядом карих 
глаз. Времени до вступительных 
экзаменов осталось мало, очень 
мало. Средняя школа окончена
5 лет назад, а  требования ко 
всем поступающим одинаковые. 
Здесь-то и пригодилась Лене его 
настойчивость. Упорный труд не 
пропал даром —  Леонид Выогин 
зачислен студентом физико-ме
таллургического факультета. 
Сбылась давниш няя, сок ровен 
ная мечта. А дальше начинается 
настойчивая учеба.

П ервокурсникам  пришелся по 
душе этот веселый, энергичный 
и старательный парень. К таким 
людям не надо долго пригляды
ваться —  они сразу  видны. Он 
не говорил громких слов, не ба
хвалился, но если у ж  что ска 
зал, то это было наверняка.

Леню избирают в состав ком
сомольского бюро, и  потом ком
сомольцы не раз имели возм ож 
ность убедиться, что их выбор 
правильный.

Н а IV  курсе Л. Выопгн уже 
секретарь комсомольского бюро 
факультета. А на прошедшей не
давно институтской конференции 
он избран членом вузовского ко
митета комсомола. Сухие строки 
биографии только ~в какой-то ме
ре характеризуют человека. А 
как  все-таки показать читате
лям живого Леню, каким знают 
его на нашем факультете? И  вот 
я  решил задать товарищ ам , х ор о 
ш о знающим Леонида, один и тот 
же вопрос:

—  Каким ты -знаешь Леню 
Вьюгина?

Сергей Абрашевич (учится с 
ним в одной группе):

—  Леня —  неутомимый об
щественник. уделяет очень много 
времени и внимания комсомоль
ской работе, работает с  душой. 
Как товарищ  Леня незаменим, 
всегда придет на помощь, если 
видит, что она действительно 
нуж на. Учится хорош о, получал 
в нескольких семестрах повы
шенную стипендию.

А вот что говорит Женя Алек
сандров:

—  Принципиальный товарищ , 
знает, когда нужно поругать, а 
когда помочь. Имеет большой 
опыт комсомольской работы и с 
удовольствием передает свои  зна- 
,ния комсомольцам. Еще отлича
ют Леню скромность и душевная 
простота.

С ним соглашается Юра Ва
сильев, студент V к у рса  ФМетФ:

—  Хороший человек!

—  Я  хорош о з н р )  Леню, —  
говорит Валерий Головат, сту
дент IV  курса , —  но сразу  оха
рактеризовать его почему-то 
трудно. Я  здорово уваж аю  его и 
поэтому боюсь, чтобы Леня не 
предстал с моих слов шаблон
ным героем, не имеющим недо
статков. Есть, конечно, и у Ле
ни недостатки —  это его горяч
ность, иногда бывает крутоват. 
Но все хорош ее с  лихвой покры 
вает эти минусы. Я  уваж аю  Ле
ню за то, что он настоящий ком
мунист, хороший товарищ , с  ко
торым можно поделиться самым 
сокровенным. Ведь Леня хорош о 
понимает других людей.

—  Умный и честный па
рень, —  так охарактеризовал  
Выогина Гена Васильев из груп
пы 3 6 2 /2 .

Леня Выогин по заслугам из
бран делегатом X IV  съезда 
ВЛКСМ.

А. СОСНОВ, студент

Разговоры  о  целине пошли 
еще зимой. Кое-что прояснилось 
на комсомольской конференции. 
И вдруг на рекламной доске ин
ститута появилось объявление. 
Предположения сбылись: поездка 
на целину из разговоров пре
вратилась в реальность. Но здесь 
всполошились металлурги. Как? 
Что это такое? Почему едут ме
ханики, электрики, энергетики, а 
не едут металлурги?

Оказалось, что это всего-на
всего неувязка, которая была 
быстро улажена. И вот первое 
организационное собрание. К 9 
часам  утра 60 человек собрались 
в аудитории. Ребята взбудораж е
ны, оживленно перекидываются 
шутками и остротами. Чувствует
ся , что наконец-то дождались 
больших, настоящ их дел. Володю 
Крюкова, отвечающего за  форми
рование отряда металлургов, бук
вально засыпают вопросами: «В  
какой поедем сов х о з?» , «Чем  бу
дем заним аться?», «Где будем 
жить?»

—  Обождите вы, ребята, да 
вы меня съедите живьем, —  
отбивается он.

Здесь ему на вы ручку сп е 
шит Б ори с Ульянов. Отряд поли
техников едет на работу по 
окончательному освоению цели
ны в Кокчетавскую область. З а 
ниматься будем строительными 
работами: строить в совхозе 
«Кузбасский » школу, ясли, 3 
жилых дома, коровник. Все при
дется делать самим. Жить будем, 
как  и первые целинники, в па
латках. Романтики хоть отбав
ляй! Н о и  трудностей будет не 
меньше.

Обвожу взглядом парней. Все 
превратились в само внимание, 
слушают Б ори са  жадно. Думаю 
про себя: «Ох , парни и девчата! 
Ведь придется-то тяжеленько: и 
работа от зари  до зари  в тече
ние трех месяцев, и нехватка 
воды, мозоли и еще многое дру
гое, чего сейчас невозможно пре
дусмотреть». Но лица комсомоль
цев горят таким энтузиазмом, ре 
бята настолько воодушевлены, 
что сомнения с р а зу  лее рассеива-

Дедо очень 
важное

С декабря прошлого года в н а
шем институте возобновили свою 
работу подготовительные курсы . 
Платные курсы  не смогли при
нять всех желающ их, и комсо
мольцы вновь организовали до
полнительные курсы . В  их рабо
те приняли участие все факуль
теты.

Уже первые занятия показали, 
что без организованной помощи и 
систематических занятий по
ступающим трудно будет подго
товиться к приемным экзаменам. 
Различный уровень подготовки и 
значительные разрывы в обуче
нии затрудняют работу. Основ
ная часть производственников 
твердо решила получить образо-1 
вание, и курсы  для них —  
большая помощь.

К сожалению, не все относят
ся  к этому серьезному делу с до
статочной ответственностью. Н а
пример, попросту сбежал веду
щий физику студент 451-й груп
пы Владимир Нижегородов.

Новому составу комитета 
ВЛКСМ следует окончательно ре 
шить вопрос о составах групп и 
в некоторых случаях слить не
сколько групп в одну.

Дело очень важное. Мы можем 
и должны расш ирять и  улуч
шать его и дальше.

Л. ПОРТНЯГИН, студент

ются. Ведь едут все по зову  сво
его сердца, истинные энтузиа
сты, насильно никого на целину 
не тянут. Добровольцы не долж
ны, не могут подвести! Ленин
град посылает на целину 1200  
лучших из лучш их. Пятую часть 
из них составят политехники.

Володя Крюков предлагает 
укомплектовать бригады. Коля 
Матвеев, имеющий специаль
ность столяра, агитирует парней:

—  Столяры и  плотники —  
нужные работники, давайте, п ар 
ни, ко мне!

Находятся и столяры и  плот
ники. Мигом вырастает бригада. 
Это Ш аров , Пономарев, Понома- 
ренйо, Шитнев, Крюков, Голи
цын, Яковлев. К этой ж е бригаде 
присоединяюсь и я , когда-то ведь 
приходилось держать топор в р у 
ках , прошлым летом работал 
плотником н а стройке в инсти
туте.

Леля Виланд, та сам ая  Леля, 
которая сказала своей матери, 
что на целину посылают всех 
студентов I I  к у рса , иначе кон
фликт был бы неизбежен, хочет 
работать маляром, она уж е рань
ше работала по этой специально
сти. Девушки не хотят ни в чем 
уступать парням . Посовещ авш ись 
между собой, они представляют 
состав своей бригады.

Освобожденных от строитель
ных работ начальников и брига
диров на целине не будет. При
мер в этом подает Б ори с Улья
нов. У  него уже создана бригада 
бетонщиков: Вадим Бойко, Янис 
Станялис, Виктор Забалуев, В а 
лентин Михайлов, Вадим Н аза 
ров, Николай Терехов.

Это, конечно, только предва
рительные наметки. П риехав на 
место, еще, возможно, придется 
многое изменить. Н о уж е сейчас 
должно быть я сн о , какими спе
циальностями владеют наш и сту
денты.

Собрание окончилось, но ни
кому не хочется расходиться. 
Ребята разбиваю тся н а  группы и 
оживленно обсуждают, как  по
лучше подготовиться к  отъезду.

ВЕТРЫ
Прошел год с тех пор, как 

10 инженеров - мелиораторов, 
выпускников ГТФ, изъявили 

желание поехать на самый 
трудный участок —  освоение 
Голодной степи. В их числе 

была комсомольская активист

ка Зоя  Зосимова. А недавно в 
«Комсомольской правде» о ней 
появилась заметка, которую мы 
предлагаем вашему вниманию.

Очень трудно в Голодной сте
пи. Летом здесь стоит неимовер
ная ;к ара . Н а небе ни облачка с 
рассвета до заката. Воздух недви
жим. Пройдет проселком машина, 
и клубящ аяся пелена пыли долго 
стоит недвижно над дорогой. А 
зимой тут ветры. I I  опять пыль. 
Бывает, ни зги не видать. Даже 
приходится прекращ ать работу. 
Нет, не легко и не просто в Го
лодной степи. Н о особенно чело
веку, приехавшему сюда из дру
гих краев.

Ш есть лет эта тоненькая серо
глазая девушка, З оя  Зосимова, 
прожила в Ленинграде. Она окон
чила там Политехнический инсти
тут и стала гидротехником.

—  Как сюда попала? —  пере
спраш ивает она. —  А ветром за 
несло. Ветры у  н ас вон какой си
лы...

Она уж е  год живет в совхозе.

Коля Матвеев беспокоится о ма
териалах и -инструменте.

—  А знаете, кроме того, что 
нам выделят, мы еще многое с а 
ми можем достать, —  говорит 
Б ори с Ульянов. —  Нужно уста
новить связь с  заводами, над ко
торыми мы шефствуем, они, по
жалуй, ' смогут нам помочь ин
струментом. Дело-то общенарод
ное. Одни едут на целину рабо 
тать, другие должны им помо
гать.

А через день в факультетском 
бюро ВЛКСМ яблоку негде 
упасть. Обсуждаются заявления 
комсомольцев, желающих по
ехать на целину. Вместе с  комсо
мольцами сидят и наш и комму
нисты Саня Ш аров , Коля Матве
ев. Отбор идет строгий, принци
пиальный. Каждому еще раз н а 
поминают, что едем мы не на 
увеселительную прогулку. В оло
дя Малик попросил свое заявле
ние обратно.

—  Отец отговорил ехать на 
край света... —  смущенно при
знается он.

Н у  что ж ?  Лучше отказаться 
сейчас, чем подводить своих то
варищей.

Алле Каравановой, Ларисе Су 
ходольской, Люсе Иейте бюро 
ВЛКСМ второго к урса  решило не 
давать рекомендаций. Причины 
довольно веские: во время убо
рочной в колхозе работали эти 
девушки плохо, с ленцой. Здесь 
у ж  ничем не поможеш ь —  сами 
виноваты.

«Когда твое сердце громко и 
ритмично стучит в унисон  с 
ж изны о страны , то твоя жизнь 
становится ат этого богаче, ин
тересней» —  думал я , глядя на 
своих однокурсников.

Спеши, комсомолец, спеши! 
Ведь такая возможность пред
ставляется тебе не часто. И  ком
сомольцы спешат. Засучив  рука
ва, берутся за науки. Нуж но еще 
сдать весеннюю сессию : «хв о 
стистов» на целину не возьмут. 
Спеши, комсомолец, спеши!

Б. НЕДВЕЦКИЙ, 
студент

Работает мастером. Сначала у ст а 
навливала лотки оросительной 
сети. Сейчас работает на облицов
ке канала. Здесь мы с  ней и 
встретились. Сидим, разговари
ваем.

—  Вообще-то, что я  делаю —  
не моя специальность. У  меня 
ведь гидроузлы. Н о я  не жалею . 
Практика здесь богатейшая. С а 
мая настоящ ая школа ж изни . I I  
лучшие учителя —  люди, те, к о
торые работают рядом со мной.

Бригада Зои  заканчивает обли
цовку канала. Через несколько 
дней по нему пойдет первая ве
сенняя вода н а  хлопковые поля. 
Главная хозяйка этой воды —  
Зоя . И  она гордится этим.

З оя  провож ает нас до машины.
—  Коля, —  останавливается 

она возле парнишки в серой кеп
ке, —̂  ты все еще не передумал?

Коля неопределенно пожимает 
плечами. Мы идем дальше, и З оя  
поясняет:

—  Коновалов его фамилия. А 

мы зовем его «Коля-маленький». 

Хочет в ш оферы  идти. А я  ему 

говорю : давай в нивелировщики. 

Подучишься, а  там и в институт 

на гидротехника.

...Хороший ветер заносит в Го

лодную степь таких людей, как  

З оя  Зосимова. Ветер времени.

А . СКРЫПНИК



П О Л И Т Е Х Н И К Я

Г Д Е  Ж Е  ВЫ,  В О Ж А К И ?
К ак отдыхают наш и сту

денты? —  мы заинтересова
лись этим вопросом и на
правились в студгородок. Пер
вокурсники в вузе новички, 
живут они по заведенному в 
институте порядку в первом 
этаже. Вот мы и пошли сна
чала к  ним..

Входим в комнату студентов 
физиков-металлургов. Здесь 
привычная рабочая  обстанов
ка: на доске чертеж , на 
столе кто-то раскраш ивает 
эпюру. Знакомимся.

Узнав, что мы из редакции, 
ребята оставляют свои дела, 
поправляют кровати. Быстро 
завязы вается разговор. В  ком
нату заходят соседи. Стано
вится тесно, да и понакурили 
порядком. Открываем форточ
ку. Но что такое? Вместо све
жего воздуха в окно сыплется 
копоть, ложится н а  чертеж, 
эпюру.

—  Вы не удивляйтесь, —  
говорят студенты. —  Как 
только ветер.ок в наш у сторо
ну, форточку мы не открыва
ем. Смотрите, какой дымный 
шлейф идет из столовой. Вот 
эпюра, на нее точно из пуль
веризатора побрызгали...

—  Найден новый оттенок 
окраски  эпюр, —  шутят ре 
бята.

Но здесь ж е печально до
бавляют:

—  И  когда только наши х о 
зяйственники додумаются по
ставить золоуловитель?

На столе мы замечаем по
темневший лист газеты двух
недельной давности. Неуж е
ли здесь так редко'читают га
зеты? Спрашиваем об этом.

—  Купить газеты не всегда 
удается: около трамвайной 
остановки в часы  «пик» обыч
но большая очередь у  киоска, 
но все ж е от случая к  слу
чаю покупаем...

—  Ребята, ведь у  вас есть 
красный уголок, где должны 
быть и свежие газеты, и  ж у р 
налы. Заглядываете, наверное?

-т- Конечно, заглядываем. 
Только в отношении свежих 
газет и журналов вы ошибае
тесь. Здесь их нет, да и ч а 
стенько красный уголок на 
замке, можете в этом сами 
убедиться.

Решили проверить и ... фак
ты подтвердились, говоря офи
циальным языком печати.

—  А почему бы не от
крыть газетный киоск  на тер
ритории студгородка? —  спра
шивают студенты. —  Для не
го и место есть, около столо
вой. В  предпраздничные дни 
здесь работники связи теле
граммы принимают по льгот
ному тариф у... Пусть здесь о р 
ганизуют киоск по продаже 
газет. Мы их с удовольствием 
будем покупать.

—  Кстати, —  говорят ре
бята,. —  неплохо было бы 
купить там ж е карандаши, 
и тетради. А то за  каждым 
пустяком приходится белсать 
в Выборгский универмаг.

Следует еще м асса вопро
сов  о работе киосков инсти
тута, как-то: почему нет 
кальки, чертежной бумаги, не
дорогих тетрадей и прочих 
культтоваров? В самом деле, 
почему?

Когда мы перевели разговор 
с  быта на отдых, тут загово
рили все разом . Оказывается, 
все уж е не один ра з  и в теат
рах  побывали, и хорош ие 
фильмы не пропускают, и 
даже филармонию посещ ают... 
Видимо, секретарь курсового 
бюро ВЛКСМ и культорг р а 
ботают с огоньком. А коли 
так, то и отметить их нуж но. 
Кто ж е эти товарищ и? Оказы 

вается, никто из студентов 
первого курса , с кем нам 
пришлось беседовать, не смог 
назвать их фамилий. Ну и ну! 
А мы-то чуть было у ж  им 
благодарность через газету не 
объявили! Придется только 
ограничиться воззванием: 
«Где вы, комсомольские во
ж аки ! Отзовитесь! В ас  разы 
скивают комсомольцы первого 
к урса  физико - металлургиче
ского факультета».

Мы побывали еще в не
скольких комнатах. Сначала 
недоверчиво, потом Непринулс- 
денно, даже с увлечением ре 
бята делились с нами своими 
радостями и неудачами. В о 
просы  и ответы были самыми 
разнообразны ми. Выявились 
и горячие поклонники худо
жественной самодеятельности. 

-- ★  ★ —

♦  Свежие газеты . и 

журналы — в каждый 

красный уголок!

♦  Почему фонд библи

отеки пополняется так 

плохо?

♦  Студгородку — ве

чернее кафе.

- - - *  ★ ---

—  В ся  беда в том, —  з ая 
вил студент 1 6 4 /2  группы 
Мишарин, —  что не знаю , 
где и как  записаться в хор . 
Здесь я  совсем недавно, но с 
удовольствием принял бы уча
стие в работе нашего факуль
тетского хора . Я  также не
плохо играю на гитаре. Среди 
н ас нашлось бы немало и 
других талантов, цо никто 
этим не занимается и не инте
ресуется. Только один раз 
нами заинтересовались, —  с 
горечыо добавляет он, —  
когда мы на улице пели после 
2 4  часов , и вот одного тако
го певца, Стефаненкова из 
1 6 4 /2  группы, по ходатайству 
студсовета сняли со стипен
дии. Теперь он, наверное, всю 
жизнь петь не будет...

Да, действительно ему уж  
не до песен!

А как живут старш екурсни
ки? Посетили несколько к ор 
пусов. Народ здесь более со 
лидный.

—  Для редакции газеты 
«Энергомаш » нуж на комната 
в общежитии. В  других кор
пусах  есть, а  у  н ас нет, по
могите, —  попросил член 
редколлегии газеты «Энерго
маш » Макаренков.

Старш екурсники ж ал ова
лись на то, что трудно в биб
лиотеке студгородка получить 
хорош ую  книгу. Выбор здесь 
очень ограничен, приходится 
за хорошей книгой становить
ся  на очередь, а в период 
ожидания читать весьма по
средственные произведения. 
Почему библиотечный фонд 
пополняется так плохо?

—  Хорош о бы организовать 
в студгородке читальный 
зал! —  предлагают студенты.

—  А еще бы лучше сту
денческое кафе! Здесь можно 
было бы устраивать и диспу
ты, и выступления институт
ских поэтов, почитать свежие 
газеты и журналы . Смогли лее 
организовать такие кафе в Го
сударственном университете 
г. Тарту и в К аунасском  по
литехническом институте, —  
сказал студент 533-й группы 
П окусаев. —  Я  побывал в 
этих кафе прошлым летом, и, 
знаете, впечатление самое 
приятное.

—  Мы не настаиваем на 

елседиевной работе вечернего 

кафе, но в субботу и воскре

сенье сделать это вполне мож 

но и разумно, —  поддержива

ют другие.

—  Почему привыкли смо
треть на студентоб, как на 
младенцев, способных только 
к шалостям, и зачастую  в ад
министративном порядке за
прещают то, запрещают это? 
Конечно, запретить легче все
го —  и ответственности ни
какой, и дело сделано. Одна
ко, институт не может по
хвалиться идеальной дисцип
линой студентов, несмотря на 
угролш ощ ие выписки из при
казов и распоряжений . Значит, 

одних приказов здесь мало. 

Как предупредить проявление 

аморальных поступков —  об 

этом думают у н а с  мало, —  

говорят старш екурсники.

...Возвращ ались домой позд

но.. В  окнах общежитий уже 
гасли огни, студгородок по

груж ался в сон. Нам лее дол

го не спалось. Слишком много 

получили впечатлений, а  они 

были не из радостных. В  с а 

мом деле, почему бы не при

слушаться к просьбам и полее- 

ланиям наш их новы х знако

мых и претворить их в 

жизнь?

В. МАКЛАКОВ, Л. МАКА
РОВ, наши корреспонденты

Навстречу 50-летию газеты «Правда»

«Электромеханик» № 125
Обзор стенной печати -

О последнем, 125-м номере га
зеты «Электромеханик» можно 
сказать многое. Есть у газеты 
плюсы, есть и минусы.

С интересом прочтет читатель 
содерлсательную подборку, посвя
щенную 50-летию ТВН, заметку 
Днепрова о научной работе сту
дентов н а  отделении «Автомати
ки и телемеханики» и т. д.

В  то ж е самое время весьма 
поверхностными и общими вы
глядят «Свежие впечатления». 
Заметки первокурсника (автор 
почему-то не указан ) о производ
ственной практике на «Электро
силе». Серьезное нарезание вы
зывает занимающ ая центральное 
место и красочно оформленная з а 
метка некого Л. «П риятная и в 
то ж е время бесплатная». Трудно 
почерпнуть из нее что-либо, к ро
ме того, что некая группа сту
дентов совершила «зай цем»(!) 
поездку в Орехово. Причем об 
этом некрасивом  факте автор с о 
общает в весьма восторлсенных 
тонах.

Н о не этот слабый материал 
делает погоду. Ваш е внимание в 
первую очередь привлечет анке
та, которую провел «Электроме
ханик» среди своих читателей. 
Газета задала студентам 10 во
просов , на которые получила ин
тересные ответы.

—  Какие события произвели 
на в ас  наибольшее впечатление 
за время обучения в институ
те? —  спраш ивает газета.

—  Запуск  первого спутни
ка, —  пишет студент гр. 5 2 2 /2  
Новгородцев.

—  Запуск  человека в Космос, 
день 12 апреля, —  отвечает сту
дентка Беручка (гр. 4 2 4 ) .

А на вопрос «Что вы скажете 
о молоделш наш их дней?» Бере- 
зенко из гр. 4 2 7  пишет сле
дующее:

«Н аш а  молодежь воспитана 
большими делами и высокими

идеалами героических дней Роди
ны ... Я  не сомневаюсь, что любой 
из моих товарищей отдаст все 
силы и далее жизнь за  идеи на
ших отцов и дедов».

Ответы, конечно, разные. 
Один, например, считает лучшим 
произведением советского и скус
ства за  последние годы повесть
В. Солоухина «Капля росы », 
другой —  пьесу К. Симонова 
«Четвертый», третий —  кино
фильм «М ир входящ ему».

Но, несмотря на различие оце
нок и мнений, участников анке
ты объединяют общий интерес к 
жизни института, страны , собы
тиям мирового значения, любовь 
к искусству, лселание отдать все 
силы и знания строительству 
коммунизма.

Чувствуеш ь, что отвечают лю
ди, сочетающие в себе духовное 
богатство и моральную чистоту. 
И  среди них инородным телом 
выглядят обывательские ответы 
некого «Вечернего». Человека 
«ничего не волнует, не интересу
ет», он, видите ли, «хладнокро
вен», «ничего не думает», « со  
всем мирится», а  на в о п р о с : . 
«В аш и  планы на  ближайшие 
2 — 3 года?» с ухмылкой отвеча
ет: «Ж ениться и не умереть». 
Подобные ответы не могут не 
вызвать возмущения . окруж аю 
щих. Видимо, чувствуя это, их 
автор пожелал остаться неизве
стным.

Анкета —  одна из хорош их 
форм контакта редакции с  чита
телем, привлечения его к  уч а 
стию в газете. Благодаря анкете 
газета получает возможность 
знать настроения читательской 
массы и в соответствии с  этим 
строить свою  работу.

Подобные анкеты неплохо бы 
время от времени помещать и 
другим нашим факультетским га
зетам.

Кросс в честь славного юбилея
2 2  апреля, в 10 часов  утра, в 

Сосновке состоится общеинсти
тутский к росс , посвященный 50-

летию газеты «П равд а», 
тесь к к россу !

Готовь-

В з а л е  с к и ц и р о в а н и я
В этом учебном году студенты 

I I  к у рса  впервые пришли в 
большой зал с несколько стран
ным для многих из них названи
ем —  зал скицирования. Тогда 
они впервые получили здесь для 
снятия эскизов очень слолшые, 
как  показалось им, детали и со 
страхом посмотрели н а стоящие в 
стороне стеллажи, на которых 

лежали «хитрейшие» механизмы. 

Все это предстояло изучить, за- 

эскизировать, а  также изготовить 

чертежи.

У ж е идет второй семестр, и 
второкурсники с  улыбкой смот
рят на свои первые детали, мыс
ленно прикидывая, за  какой бы 
короткий срок  справились- с  ни
ми сейчас. Так приходят знания. 
А теперь им предстоят довольно 
сложные работы.

Зал скицирования —  это сей
час, пожалуй, одно из самых мно
голюдных мест. Студенты прихо
дят сюда и до занятий и после, 
стараясь  использовать каждую 
свободную минуту для того, что
бы успеть вовремя снять эскизы

с деталей и узлов, подготовить 
их для проверки.

Задания по черчению в этом 
семестре трудные, а  сроки  на 
них отпущены крайне слсатые. 
Это учитывают и преподаватели, 
которые стараю тся оказать боль
ше помощи своим ученикам. По
могает студентам в их работе и 
образцовый порядок зала.

На снимке: в зале скицирова
ния.

А. БАШКАРЕВ,
студент 

Фото автора
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К а ж д ы й  третий с т у д е н т — разрядник
Спортклуб отчитывается

Состоялась отчетно - выборная 
конференция спортивного клуба 
«Политехник».

В  ней приняло участие 213 де
легатов, представителей всех ф а 
культетов, организаторов спортив

ной работы в институте.

Правление клуба отчитывалось 

о двухгодичной работе.

Председатель правления О. Б. 
Стражмейстер обратил внимание 
делегатов на то, что и отчетный 
доклад и выступления должны 
определить и направить дальней
шую работу спортивного клуба, 
спортивной общественности инсти
тута на решение задач, поставлен
ных историческим X X II  съездом 
партии по воспитанию человека 
коммунистического общества, со 
четающего в себе духовное богат
ство, моральную чистоту и физи
ческое совершенство.

В докладе было отмечено, что 
за последний год число участни
ков соревнований увеличилось бо
лее чем в три раза по сравнению 
о 1959/60 учебным годом и, глав
ным образом , за счет межфакуль- 
тетских спартакиад, в ходе кото
рых проводились соревнования 
между учебными группами и кур
сами.

В прошлом учебном году успеш
но выполнен план подготовки р аз 
рядников и общественных ин

структоров. Подготовлены три ма
стера спорта С С С Р  —  О. Румян
цев по велотреку, К. Байков по 
парусу, А. Попандопуло по ш ах
матам; 120 перворазрядников, 224 
спортсмена 2-го разряда и 878 
спортсменов 3-го разряда, а таю^е 
259 инструкторов-общественников 
и 187 спортивных судей.

Докладчик отметил большой 
успех наших ручников, завоевав
ших не только звание чемпиона 
вузов Ленинграда, но и звание 
чемпиона города. Он выразил с о 

жаление, что в спартакиаде вузов 
Ленинграда политехникам при
шлось довольствоваться только 
третьим местом. Среди хорош о р а 
ботающих секций отмечена секция 
футбола как самая массовая. Сек
ция проводит большую работу по 
вовлечению в занятия спортом не 
только студенчества, но и рабочих 
и служащих института. Наши фут
болисты являются победителями в 
первенстве вузов города. Отмече

на хорош ая работа секции легкой 
атлетики, настольного тенниса, 
альпинизма, паруса.

В числе худших секций нахо

дятся шахматная, баскетбольная, 
стрелковая.

Обращает на себя внимание тот 
факт, что некоторые секции, увле
каясь соревнованиями городского

и межвузовского масштаба, под
час забывают, что основную рабо 
ту они должны вести в институ
те —  и не только, с разрядника
ми, но и’ со студентами, рабочими 
и служащими института —  нович

ками в спорте.

Докладчик отметил слабую р а 

боту по организации спорта в об
щежитии и сделал вывод, что про
ведение соревнований в корпусах 
должно стать одной из первосте
пенных задач. Он признал необ
ходимым больше проводить мас
совые соревнования, как открытые 

ринги, ковры, дорожки и т. п. 
Это та форма, благодаря кото
рой мы решим задачу: каждый 
третий студент —  разрядник.

Как отмечалось в докладе, 1448 
студентов, преподавателей, рабо 
чих и служащих отдыхали в про
шлом году в летних и зимних 

спортивно - оздоровительных ла
герях института. Лагерь наших 
футболистов в Закарпатье —  
единственный среди вузов страны, 
где студенты занимаются большой 
учебно - тренировочной работой.

При дальнейшей организации 
лагерей необходимо уделить боль
ше внимания воспитательной р а 
боте, самообслуживанию.

Причина всех недостатков, пе
речисленных в докладе, кроется 

прежде всего в плохой работе 
правления спортклуба по руковод

ству факультетскими активами и 
активом спортивных секций.

Это привело к тому, что в про
водившемся смотре-конкурсе на 
лучший факультет по организации 
спортивно-массовой работы не 
приняли участие ФМ етФ и Ф М Ф , 
а смотр-конкурс на лучшую спор
тивную секцию фактически при
шлось отменить, т. к. из 33 сек
ций документы по итогам работы 
подали только три (футбольная, 
легкоатлетическая и настольного 
тенниса).

Плохо используются средства 
агитации и пропаганды для раз
вития спорта в институте. Отсут
ствует «Доска почета», плохо 

оформляются стенды, мало спор
тивных вечеров и т. д.

—  Хватит уповать на старших 
преподавателей отделений и ф а 
культетов, —  заявил в заключе
ние докладчик.

Видимо, общественные органи
зации сделают выводы о своих 
представителях, входивших в 
правление спортклуба и сам о
устранившихся от работы, —  В о 
ронкине, Гутине, Ю ринове и дру
гих.

Доверием общественности надо 
дорожить!

ИТОГИ СМОТРА-КОНКУРСА
Подъедены итоги смотра-кои- 

к урса  спортивных советов факуль
тетов. В  этом году конкурс прово
дился в течение всего календар
ного года.

Упорная борьба развернулась 
между спортивными организация
ми ЭлМФ и ЭнМФ. Оба факульте
та заняли высокие места в лет
ней и зимней комплексных спар
такиадах. Впереди других были 
они и по сбору членских взносов.

Когда были подведены итоги но 
всем пунктам (кроме успеваемости 
спортсменов), то электрики были 
впереди на пол-очка. С нетерпе
нием ожидались сведения из де
канатов. Они оказались более 
приятными для электриков (сред
ний балл 4 ,1 9 6 ).

Н абрав 76 очков, коллектив 
электромеханического факультета 
занял первое место, завоевал пе
реходящее знамя спортклуба и де
нежную премию в размере 100 
рублей.

Почетными грамотами награж 
дены Юрий Зайцев (председатель

совета физкультуры ЭлМФ) и
С. И. Тарасова (старший препода
ватель факультета по спортивной 
работе).

Энергетики набрали 85 ,5  очка 
(председатель совета физкультуры 
Лев Валавин, старший преподава
тель С. А. Вечко) и заняли вто
рое место. Они завоевали вымпел 
и денежную премию в сумме 50 
рублей.

Более высокий балл успевае
мости спортсменов гидротехников 
(председатель совета физкультуры 
Иван Пакин, старший преподава
тель Л. И . Алексеева) позволил 
им опередить механиков и занять 
третье призовое место.

Н а пятом месте спортсовет 
РЭФ, на шестом —  ИЭФ.

Вызывает беспокойство состоя
ние спортивной работы на физи
ко-механическом и особенно фи
зико-металлургическом факульте
тах. Спортивные советы этих Фа
культетов не соизволили даже 
представить отчеты по конкурсу. 
Конкурсная комиссия спортклуба 

«Политехник»

НА СН И М К Е: делегаты конференции знакомятся с фотостендом, рассказывающим о поездках 
наших спортсменов во Львов. Фото студента В. Васильева

Г о в о р я т  у ч а с т н и к и  
к о н ф е р е н ц и и

ЛУЧШЕ ОБЕСПЕЧИВАТЬ 
ФАКУЛЬТЕТСКИЕ 
СОРЕВНОВАНИЯ

НУЖНА ЕДИНАЯ СПОРТИВНАЯ
ФОРМА, НУЖЕН ИНВЕНТАРЬ

Этот вопрос волновал многих, в 
том числе Щ енникова (секция 
борьбы), Егорова (лыжная сек
ция), Горланова (альпинистско- 
горнолыжная секция), Чайковско
го (И ЭФ ), Дьякину (конькобежная 
секция).

Было обращено внимание кон
ференции, что сдача норм на зна
чок ГТО по лыжам происходит в 
плохих условиях: изношенный, 
никуда не годный инвентарь, не

размеченная дистанция.
В общежитиях отсутствуют 

шашки, шахматы и т. п. Мало 
коньков для отделения и секции.

Об этом говорил делегат ЭнМФ 
Валавин. Если на институтских 
соревнованиях спортсмены обеспе
чиваются необходимым инвента
рем, то при организации соревно
ваний на факультете хороший ин
вентарь получить невозможно. 
Например, лыжникам это объяс
нили тем, что лыжная база —  для 
сборных команд, а  из базы прока
та лыжи на эти соревнования 
нельзя получить даже за  плату. 
Можно много провести внутрифа- 
культетских соревнований, но нет 
для этого спортзала.

КОМИССИЯ ПО СМОТРУ- 
КОНКУРСУ ДОЛЖНА 

РАБОТАТЬ КРУГЛЫЙ ГОД
Комиссия по смотру-конкурсу 

должна работать круглый год —  
так считают делегаты Старов 
(М М Ф), Валавин (ЭнМ Ф). Только 
при этом можно подводить итоги 
не только на основе отчетов, но и 
на основе систематического круг

логодичного анализа текущей р а 
боты факультетов по всем разде
лам спортмассовой работы.

СПОРТОМ ДОЛЖНЫ 
ЗАНИМАТЬСЯ 

ВСЕ КОМСОМОЛЬЦЫ

Зам . секретаря парткома инсти
тута И . М. Рогов обратил внима
ние делегатов, что на комсомоль
ской отчетно-выборной конферен
ции вопросы  организации сп ор
тивно-массовой работы почти не 
поднимались. Это плохо. Надо до
биться, чтобы вся комсомольская 
масса жила бы одной жизныо со 
спортсменами.

В летней комсомольской строй
ке важны объекты не только вне 
института и города. Нужно орга
низовать строительство на своих 
собственных объектах. Строитель
ство спортивного корпуса и ста
диона предполагается завершить 
в 1963  году, но его можно и нуж 
но ускорить. Молено вводить в 
действие объекты по частям, по 
мере завершения строительства. 
Все зависит от активности в этом 
вопросе спортклуба, кафедры фи
зического воспитания и спорта, 
комсомольской, партийной и 
профсоюзной организаций инсти
тута.

БУДЕМ СТРОИТЬ СВОЙ
ПЛАВАТЕЛЬНЫЙ БАССЕЙН!

С этим призывом выступила де
легатка ЭлМФ Пилюгина.

—  Мы можем ускорить строи
тельство спортивного комплек
са, —  сказала она. —  Но кто-то 
должен возглавить и организовать 
участие спортсменов в строитель
стве.

Ее поддержали пловец Марини- 
чев (ММФ) и баскетболист П ав
ловский (ЭлМФ).

Работать по-новому
И вот 5 апреля состоялось, пер

вое заседание нового правления 

спортклуба.

Члены правления пришли к- 
единодушному решению организо
вать работу по-новому, распреде
лив обязанности по секторам. Ор
ганизовано 6 секторов: организа
ционный сектор —  ответствен
ный В. Чернобровкин (РЭ Ф ), спор
тивно-массовый —  В. Ж ернов 
(ММФ), спортивно-оздоровитель
ный —  В. Тружников (ЭнМ Ф),

агитационно-пропагандистский —  
Л. Осипенкова (ИЭФ ), шефский—
В. Ш ишкин (ГТФ ), хозяйствен
ный —  Н. Кузьмичева (бухгал
тер).

Каждый член правления клуба 
включен в один из секторов и тем 
самым несет ответственность за 
организацию работы сектора. При 
таком распределении обязанностей 
все могут проявить инициативу и 
внести свою лепту в улучшение 
спортивно-массовой работы наше
го института.

Наказ 
делегатов

Делегаты единогласно приняли 
решение, выполнение которого 
позволит намного улучшить сп ор
тивно-массовую работу в инсти
туте.

Прежде всего конференция при
шла к заключению, что в правле
нии спортклуба необходимо до
биться четкого определения обя
занностей каждого члена правле
ния и активного участия всех его 
членов в руководстве спортивной 
жизныо института, опираясь на 
спортивный актив факультетов и 
секций.

Основной задачей работы прав
ления следует считать массовое 
привлечение к регулярным заня
тиям спортом и физической куль
турой студентов, преподавателей, 
рабочих и служащ их института.

Конференция наказывает уде
лять больше внимания повыше
нию спортивного < мастерства 
команд института. Организацию 
строительства спортивного корпу
са  стадиона и спортплощадок в 
студгородке решено считать пер
воочередной задачей. Для выпол
нения ее шире привлекать к ак 
тивному участию в строительстве 
всех спортсменов.

Конференция считает,' что необ
ходимо резко улучшить наглядную 
агитацию и пропаганду спорта в 
институте. В  организации и про
ведении смотра-конкурса и спар" 
такиады необходимо добиться луч
шего руководства и контроля. 
Для этой цели конференция пред
лагает создать специальные кон
трольные комиссии.

Делегаты спортивной конферен
ции института единодушно обра
щаются к  профкому с просьбой о 
значительном расш ирении прокат
ных баз лыжного инвентаря и 
коньков.

Новому правлению спортклуба 
«Политехник» конференция п ору 
чает ликвидировать недочеты (н а
пример, отсутствие единой спор
тивной формы у наш их спортсме
нов), наладить работу душа и т. д.

Спортивный актив института 
надеется, что новое правление 
спортклуба приложит все силы 
для выполнения стоящих перед 
ним задач, что каждый из членов 
правления оправдает доверие и 
надежды своих товарищей, пору
чивших им эту большую и полез
ную работу.
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